

LAPORAN TUGAS AKHIR

**ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU NIFAS POST OPERASI
SECTIO CAESSARIA 6 JAM DI RUANG MAWAR
RSUD DR. M. YUNUS BENGKULU
TAHUN 2018**



Oleh :

**EVA SUSANTI
NPM : 1524260014 DB**

**Diajukan Kepada Universitas Dehasen Bengkulu Untuk Memenuhi Salah Satu
Persyaratan Dalam Menyelesaikan Program Studi Kebidanan (DIII)**

**PROGRAM STUDI KEBIDANAN (DIII) RPL
FAKULTAS ILMU KESEHATAN (FIKES)
UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2018**

Abstrak

Eva Susanti, Asuhan Kebidanan Pada Ibu Nifas Dengan Post Operasi *Sectio Caesarea* 6 Jam di Ruang Mawar RSUD Dr. M. Yunus Bengkulu Tahun 2018 (dibimbing oleh Rachmawati, Mepi Sulastri)
xiii + 68 Halaman, 2 Tabel, 8 Lampiran

Menurut Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) memperkirakan bahwa angka persalinan dengan *sectio caesarea* pada tahun 2015 di Amerika Serikat sekitar 21%, Negara Britania Raya angka persalinan dengan *sectio caesarea* 20%, 23% dan Negara Kanada 21% sedangkan di Negara berkembang sekitar 10% sampai 15% dari semua proses persalinan. Angka kematian akibat *sectio caesarea* adalah sekitar 5,8 per 100.000 persalinan demikian pula angka kesakitan persalinan dengan *sectio caesarea* lebih tinggi, yakni sekitar 27,3 per 1.000 persalinan dibandingkan dengan persalinan normal yang hanya 9 per 1.000 persalinan (WHO, 2016)

Metode penelitian menggunakan pendekatan penelitian kualitatif dengan strategi penelitian *case study research* dengan tujuan utama untuk membuat gambaran atau deskripsi tentang suatu keadaan secara obyektif dan memusatkan perhatian pada obyek tertentu. gambaran tentang studi keadaan secara obyektif.

Hasil penelitian didapatkan Pada kasus Ny M Ibu nifas dengan *sectio caessaria* atas indikasi *plasenta previa totalis* keadaan umum ibu baik, kesadaran *composmetis*, tanda –tanda vital normal. Luka post *sectio caesarea* tidak ada tanda-tanda infeksi, pasien diperbolehkan untuk pulang pada hari ke tiga dengan kontrol satu minggu lagi.

Dari hasil asuhan kebidanan tidak ada kesenjangan antara teori dengan penerapan asuhan kebidanan. Diharapkan hasil penelitian ini dapat memberikan informasi dan masukan yang bermanfaat bagi rumah sakit dalam memberikan pelayanan kesehatan mengenai post operasi *sectio caesarea*.

Kata kunci : Ibu nifas, Post *sectio caessaria*
Kepustakaan : 23(2006-2016)